
Protokoll Schulförderverein vom 02.November 2015

Anwesenheit: Christiane Zwietasch, Franziska Lubkoll,  Karsten Lutz, Petra Kuschfeld,  Rudolf Mann,

Stefanie Schmidt,  Nicole Bordien,  Vanessa Rakoczy, Dorothea Vetter, Gerhard Kantner, Andrea 

König,  Heike Türpe

1.Begrüßung

- Frau Kuschfeld begrüßt und  informiert, dass die Einladungen 7 Tage vorher verschickt werden

2. Protokollnachlese

- Ansage der weiteren Sitzungen: 15.Februar 2016, 11.April2016, 30.Mai 2016

- Sportwoche im Mai für 2.  Sponsorenlauf im Schuljahr 2015/16 nutzen und dann jährlich im Mai

- Fußballkäfig-Geld reicht nicht, bzw.  Anfrage : Soll der Schulhof wirklich umgestaltet werden? 

Deshalb im Mai zweiter Sponsorenlauf und dann erst wieder Mai 2017!

- Sponsorengelder kamen dieses Mal sehr zügig

- Schrottaktion läuft jetzt an – Flyer werden verteilt

- Schülercafé soll entstehen – Inventar soll Schulförderverein tragen – Alustühle und Alutische 

wurden vorgeschlagen, da feuerfest sein soll

- Osterfeuer übernimmt nicht die „Hupe“ – soll wieder vom Förderverein übernommen werden – 

Holz muss allerdings für das Feuer selbst gesammelt und gestapelt werden – Herr Mann oder Herr 

Kantner sprechen noch einmal mit der „ Hupe“ ! � Beschluss dazu am 15.02.2016

3. Kasse

- Einnahmen in Zukunft selbst einzahlen bei der Sparkasse  auf das Schulfördervereinskonto!

- Leergut auch von Schulfördervereinsmitglieder wegbringen!

4.Weihnachtsmarkt am 12.12.2015

- 14.00 Uhr bis 19.00 Uhr oder bei Bedarf länger

-  Aufbau ab 12.00 Uhr

- Straße um den Markt wird gesperrt

- Eingang  vom Amt - Parkplätze für Gewerbe bei EDEKA

- 2 Buden : Kaltgetränke, Kakao, Zuckerwatte, Würste , HotDog, Büchsenwerfen, Glücksrad

- Glücksrad fragt Frau König Frau Denzer

- Büchsenwerfen  - Kinder aus der 6c – Frau Türpe

- Würste braten auf Gasgrill von Fam. Kuschfeld

- Elektroherdplatten und Töpfe von Frau Türpe



- Zuckerwattestäbchen viereckig besorgt Herr Mann

-  HotDog-Pakete von IKEA und  140 Brötchen  für die 138 vorhandenen Bratwürste besorgt Frau 

Zwietasch, sowie Teller, Thermobecher usw. 

- Preise besorgt Frau Kuschfeld – Sparkasse usw. 

- Stand betreiben : Frau Vetter, Frau Zwietasch, Frau Schmidt, Herr Lutz, Frau Lubkoll, Frau Türpe

- nächste Sitzung zum Weihnachtsmarkt am 7.12.2015 um 18.30 Uhr Begegnungsstätte

5. Ideensammlung

- Infowand ? – Wurde einfach umgedreht und für etwas anderes genutzt

- Einschulungsfeier präsent sein

- Einladungen des Schulfördervereins öffentlicher machen- Schaukästen Grünheide

6. Fotoaktion

- Angebote Fotos über Schulförderverein zu kaufen  werden wir nochmal aufgreifen – Anlauf soll in 

diesem Schuljahr noch starten

- Herr Mann fragt  Frau Schade an, ob sie Fotos machen kann

7. Fördergelder- Verwendungsnachweis

- Antrag an die Gemeinde wurde fristgerecht gestellt

- Gelder für  dieses Jahr sind eingegangen und die Belege sind da

8. Inventarisierung Raum des Fördervereins

- Frau Zwietasch, Frau Lubkoll, Frau Vetter übernehmen es 

- Frau Kuschfeld klärt, ob der Verein einen Schlüssel bekommen kann

9. Sonstiges

- Problem : Krötenwanderung, ob Hort eventuell unterstützen kann – Frau Rakoczy fragt an

- Feuerwehr feiert 2016 112. Geburtstag-Anfrage ob Zuckerwatte-Gerät ausleihbar ist – für 20€ o.k.

Nächste Sitzung –Weihnachtsmarkt am 7.12.2015 !

Nächste offizielle Sitzung am 15.Februar 2016!


